



Article paru le 10 mai 2017

Une collecte de déchets chimiques en Eure-et-Loir

Visuel indisponible
crédit photo : DR

Une collecte citoyenne de déchets chimiques est organisée à partir d'aujourd'hui et ce jusqu'au 20 mai prochain dans plusieurs villes d'Eure-et-Loir.

Une collecte citoyenne de déchets chimiques est organisée à partir d'aujourd'hui et ce jusqu'au 20 mai prochain dans plusieurs villes d'Eure-et-Loir. Si vous souhaitez vous débarrasser de déchets issus des produits de jardinage, que ce soit des engrais non organiques, des désherbants, des fongicides ou encore des anti-mousses, rendez-vous au magasin Gamm Vert de Chartres, Epernon, Vernouillet ou encore de Chaudon. Vous pouvez d'ailleurs retrouver la liste complète des produits concernés sur le site www.ecodds.com.